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Un auto del juzgado de lo Contencioso-Administrativo de Almería dictado el pasado viernes día
5 de julio, después de que el Ayuntamiento de Adra solicitase al juzgado autorización para
acceder a los medios adscritos para el servicio de recogida de basura y limpieza viaria, permite
al Ayuntamiento de Adra prestar, con cargo a la empresa concesionaria, este servicio en el
municipio abderitano.

  

  

El Ayuntamiento de Adra quiere dejar claro que la empresa concesionaria, CESPA S.A., es la
responsable del servicio de recogida de basura y limpieza viaria a todos los niveles hasta  que
no finalice el expediente de resolución del contrato que actualmente se encuentra en trámites.

  

  

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra advierte a la empresa concesionaria CESPA
S.A., que dejó de prestar el servicio, de manera unilateral, sin ningún tipo de notificación, que
va a seguir tomando todas las medidas legales a su alcance para garantizar la prestación del
servicio y le recuerda a la empresa que, hoy día, el contrato aún sigue en vigor y debe cumplir
todas sus obligaciones, incluidos los derechos de los trabajadores (salarios, Seguridad Social
etc…). El Ayuntamiento de Adra recuerda además que éste es un servicio esencial, en el que
prima el interés general.

  

  

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha mostrado su satisfacción por “la celeridad de la
Justicia al dictar este auto para que se preste el servicio de recogida de basura y limpieza viaria
en Adra, dados los problemas que podría haber ocasionado en la salubridad de la ciudad por
tener sin recoger la basura con la altas temperaturas que se registran en verano”. Hernando
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además quiere aprovechar para reiterar “mis disculpas a los vecinos de nuestra ciudad por las
molestias que les hemos podido ocasionar en los últimos días y que, afortunadamente, ya todo
ha vuelto a la normalidad. Vamos a seguir actuando con contundencia para garantizar la
prestación del servicio que los vecinos de Adra se merecen”.

  

  

El primer edil abderitano asegura que “hemos hecho un esfuerzo muy grande para que nuestro
municipio esté en las mejores condiciones de cara al verano y en el futuro y que tanto los
abderitanos como las personas que nos visiten no tengan ninguna molestia. Como ya hemos
reiterado, este equipo de gobierno no va a permitir que se dañe nuestra imagen, perjudicando a
nuestros vecinos y turistas, por lo que hemos puesto todo nuestro esfuerzo y dedicación en
solucionar esta situación”.
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